

MOIS DU FILM DOCUMENTAIRE



PROJECTION 1 : « APPRENDRE »

En co-organisation avec le cinéma Utopia, participez à la projection en avant-première du film « Apprendre » de Claire Simon (présenté au festival de Cannes 2024) suivi d'un débat. Avec « Apprendre », qui complète cette saga documentaire en milieu scolaire, Claire Simon dépeint une réalité moins pessimiste que ne le laisse à penser le discours ambiant et rend un bel hommage aux professeurs d'école. Apprendre, lever le doigt, ne pas se tromper.

« APPRENDRE, lever le doigt, ne pas se tromper. Avoir envie que la maîtresse ou le maître nous dise : c'est bien ! Savoir lire, écrire, compter, ce n'est pas toujours facile ... APPRENDRE aux enfants, détecter dans leurs yeux ce qui coïncide, les encourager, les aider. Les faire lire, chanter... APPRENDRE à se parler dans la cour plutôt que de se battre. APPRENDRE, cela se passe dans une école élémentaire de la République dans une ville de la banlieue parisienne. »

Dimanche 17 novembre à 10h au cinéma Utopia.

Infos & inscriptions auprès du cinéma Utopia :

11 rue du Moulinet (parking Voie aux Vaches),
Pont-Sainte-Marie - 03 25 40 52 90



PROJECTION 2 : « À MA PORTÉE »

Projection du film « à ma portée » de Stéphanie Pelissier et **séance débat en présence de la réalisatrice, le mardi 19 novembre à 19h à l'Art Déco.** Parmi les grands événements incontournables de la saison culturelle, l'un des premiers sera la projection du film documentaire « À ma portée », avec l'aide de la Médiathèque et du pôle Action Éducatives.

Dans le cadre du mois du film documentaire ...

La projection sera suivie d'une table ronde autour de l'accès à l'apprentissage sous tous ses angles, comment distinguer l'inné de l'acquis et comment parvenir à ce que l'enfant et ses talents se révèlent.

... et du mois de l'ESS

Le mois du film doc est un moment incontournable depuis quelques années à Sainte-Savine. Souvent lié aux faits importants de société, nous l'associons au Mois de l'ESS qui met toujours en avant l'innovation sociale, sociétale et l'importance de nouvelles pratiques pour l'avenir !

Un documentaire retraçant le parcours des enfants de deux écoles de Sablé-sur-Sarthe et Malakoff, intégrés au projet du Paris Mozart Orchestra et l'Orchestre à l'École. « À ma portée » se propose de jeter un regard sensible sous l'angle de l'enfance sur une aventure humaine, artistique, généreuse et inclusive, qui ouvre le champ des possibles pour des enfants dont l'accès à la musique et à la culture en général est parfois limité. **Gratuit sur réservation obligatoire auprès de la Maison du Boulanger** : 03 25 40 15 55
Billetterie : <https://maisondeboulanger.com>